

ABSTRAK

Choirotun Nisa'. 2020. Penerapan Pola Asuh Orang Tua terhadap Perkembangan Moral Anak Usia 5-6 Tahun di Dusun Galisan Desa Lerpak Kecamatan Geger Kabupaten Bangkalan Madura. Penelitian Kualitatif Deskriptif Program Studi S1 PG Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya. Pembimbing Andini Hardiningrum, S.Pd.,M.Pd.

Pola asuh adalah asuhan yang diberikan ibu atau pengasuh lain berupa sikap, dan perilaku dalam hal kedekatannya dengan anak, dan perkembangan moral adalah perkembangan yang berkaitan dengan aturan yang seharusnya dilakukan oleh manusia dalam interaksinya dengan orang lain. Di dusun galisan merupakan salah satu dusun yang masih ramah lingkungan sehingga dapat mendukung orang tua dalam menerapkan pola asuh yang baik kepada anaknya dan memperhatikan perkembangan moral anak untuk menjadi baik, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan pola asuh orang tua dan perkembangan moral anak.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif. Subyek penelitian 4 orang tua dan anaknya yang berusia antara 5-6 tahun. Dengan menggunakan instrumen penelitian berupa lembar observasi, lembar wawancara, lembar kriteria penilaian dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan 3 alur yaitu: reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil dari penelitian yang peneliti lakukan untuk pola asuh yang diterapkan oleh orang tua yaitu terdiri dari 3 macam sebagai berikut: Pola asuh demokratis diterapkan oleh 2 orang tua, Pola asuh otoriter diterapkan oleh 1 orang tua, dan Pola asuh permisif diterapkan oleh 1 orang tua, dan perkembangan moral dari 4 anak tersebut yaitu berkembang sesuai dengan harapan karena anak mau dan mampu melaksanakan tugas perkembangannya sesuai dengan tingkat pencapaian dan kriteria perkembangan moral anak yang ada di Kurikulum 2013 STPPA 137 dalam tingkat pencapaian perkembangan moral anak usia 5-6 tahun, hal ini bisa tercapai meskipun pola asuh yang diterapkan tidak sama karena lingkungan nya baik, dan mendukung untuk perkembangan moral anak menjadi baik.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah, bahwa penerapan pola asuh orang tua yaitu terdiri dari 3 macam sebagai berikut: Pola asuh demokratis, Pola asuh otoriter, dan Pola asuh permisif, adapun perkembangan moral dari 4 anak tersebut yaitu berkembang sesuai dengan harapan. Disarankan untuk masyarakat dusun galisan untuk mengadakan *parenting education* minimal 1 bulan 1 kali supaya orang tua lebih memahami tentang pola asuh dan perkembangan moral anak.

Kata Kunci: Pola Asuh Orang Tua, Perkembangan Moral Anak.